

NUBES

Aracaladanza

Director/Coreógrafo: **Enrique Cabrera**

Estilo: **danza contemporánea**



Foto: Eduardo García González

LA COMPAÑÍA

Desde hace más de quince años la compañía madrileña Aracaladanza comparte con el público un universo fascinante hecho de imaginación y danza, capaz de embellecer la realidad y transformarla mágicamente. Premiada en FETEN (Feria Europea de Teatro para Niños y Niñas), ganadora de varios Max, Premio Nacional de Danza 2010, reconocida por la crítica, seguida por los espectadores e invitada asidua en festivales nacionales e internacionales, Aracaladanza es pionera en la creación de espectáculos destinados a niños y adolescentes, y caracterizados por su exigencia estética, artística y técnica. La compañía ha llevado a escenarios de todo el mundo piezas como *¡Nada...Nada!*, *Ana y el arco de colores*, *Visto y no visto*, *Maletas* y *Pequeños paraísos*.

aracaladanza.com

EL PROYECTO

Nubes (Premio Max 2011 al Mejor Espectáculo Infantil, Premio Max 2011 al Mejor Figurinista, Premio FETEN 2010 al Mejor Espectáculo y Premio Nacional 2010 de Teatro para la Infancia y la Juventud) es una pieza de danza para niños inspirada en el universo de René Magritte. Es la segunda parte de la trilogía sobre la pintura con la que la compañía quiere rendir homenaje, además de al genio belga, a maestros como El Bosco y Miró. Tras su estreno, la crítica australiana Margaret Mercer la describió como "cincuenta minutos de luz, ingenio y cautivadora fantasía visual".

"Ha sido una experiencia fácil trabajar en los estudios del CDC: las instalaciones y la coordinación resultaron fantásticas. Creemos que es bueno que un centro público ofrezca a las compañías la posibilidad de ensayar en sus salas; eso sí, nos gustaría que alguna de ellas se dedicara expresa y únicamente a la programación de danza. Los madrileños, que son los que finalmente pagan, se lo merecen." - Enrique Cabrera

centro
danza
canal

COMPAÑÍAS EN RESIDENCIA
1ª CONVOCATORIA
2009